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ОБЩ ЕСТВЕННОСТЬ  
И ПРАВОПОРЯДОК
Недостойно ведет себя шивается, будет за них не

рабочий Новоуткинского за- водить порядок в собствен- 
вода «Искра» Г. Афонасьев. ном доме! Кто, кроме них. 
Систематически зпоупотреб- поручит эти важные и от- 
ляет спиртным, в общежи- ветственные участки работы 
тии устраивает драки. Нару- людям инициативным, ответ- 
шает трудовую дисциплину ственным как по личным 
— прогуливает. С ним не качествам, так и долгу слу- 
раз беседовали. Не помог- жбы. 
по. На днях совет поселке. Вот пример. Утвердили в 
вого опорного пункта рас- К у з и н о  руководителем 
смотрел поведение Г. Афо- опорного пункта Г. Ф . Воз- 
насьева. Теперь разговор нюк — бухгалтера исполко- 
бмл коротким: предложено ма поссовета. Она неплохой 
хулигана выселить из обще- счетный работник. И только, 
жития. Если же урок на по- А ведь на крупном желез 
льзу не пойдет, материал нодорожном узле десятки 
будет передан в народный инженеров, хороших ко- 
суд. Неоднократно разбира- мандиров производства, уме
ли на заседании совета и ющих организовать трудное 

н  Выводов пра- дело. Но в стороне они 
Ъилышх ' I не сделал. И оказались. И в Кузино, и в 
вот результат; решено хо- других рабочих поселках, 
датайствовать перед адми- Трудно искать среди пред- 
нистративными органами о седателей опорных пунктов 
направлении С. Бурдова на и там, и в городе руково- 
принудительное лечение от дителей предприятий, нача- 
алкоголизма. льников цехов, их замести-

Дваждм в декабре соби- телей. На дежурствах на- 
ралея совет опорного пуик- родных дружин — та же 
та в Новоуткинске. Пять дел история: патрули возглавля- 
рассмотрел. Польза этой ют большей частью брмга- 
рабсты ощутимая. Но до диры, мастера, 
полного благополучия в по- Мало организаторов," От- 
селке далеко. Причина в сюда еще одно серьезней- 
том, что усилия обществен- шее упущение: профилакти. 
ности здесь в укреплении ческая работа ведется сла- 
правопорядка разобщены, бо. Пройдут дружинники 
Опорный пункт действует, по маршрутам — уже хоро- 
а вот работа народных дру- шо. Одного-двух нарушите- 
жин, товарищеских судов лей задержат, сделают вну- 
пока желает лучшего. От- шение — еще лучше. Глав- 
сюда результат: по количе- иое, чтобы не было срывов 
етву преступлений в расче- дежурств. Отметят этот при
те на сто работающих за- ятный факт в опорном лунк- 
вод «Искра» по данным 10 те, изредка соберутся на 
месяцев занимает третье заседание — есть отметки в 
место — после Коуровского графе. Но вот плановые 
леспромхоза и завода сан- начала в профилактической 
техизделий. Тут, кстати, работе, где они! Где основа 
роль общественности в бо- этой плановости — надеж- 
рьбе с правонарушителями ные, все укрепляющиеся 
различного толка тоже при- контакты с домоуправлени- 
нижена. ями, депутатскими группа-

Такое положение, разу- ми, советами наставников, 
меется, не везде в городе, товарищескими судами!
На ведущих предприятиях Чтобы облегчить решение 
— Новотрубном, хромпико- этой задачи, бюро горкома 
вом, динасовом заводах, не- партии на прошлом заседа- 
которых других — более по- нии утвердило ряд практиче- 
следовательно используют ских мероприятий. Преду- 
снлы общественности в ук- смотрено,- в частности, на 
реплении законности, норм каждом опорном пункте 
социалистической морали, в выделить дружинников спе- 
борьбе с проявлениями, чу- циально для индивидуаль- 
ждыми нашему советскому ной профилактической и 
образу жизни. Тут и това- воспитательной работы в 
рищеские суды более ак- микрорайонах и кварталах, 
тивно работают, и опорные 180 человек нужно для это- 
пункты, и дружины. Но от- го, а 52 — для работы не- 
вечает ли их деятельность штатными участковыми ин- 
требованиям времени — вот спекторами. Это уже боль- 
в чем вопрос. Положитель- шая и реальная сила, спо- 
но пока на него ответить собная резко улучшить дея- 
нельзя: недостатков, к со- тельность дружин и опор- 
«калению, еще очень мно- ных пунктов. Необходимо 
го. партийным организациям

Причины старые, известны предприятий подойти к от
равно. Если коротко, они бору таких людей серьезно, 
следующие: низка зффек- Намечены меры, чтобы
тивность работы, мало в ликвидировать и другие не
мей принципиально делово- достатки. Как это сделать! 
го подхода. А вот форма- Первоуральцам есть полный 
льного, к сожалению, не резон воспользоваться опы- 
убывает. Пример — продол ., том работы Новополоцкой 
жающаяся многолетняя без- городской партийной орга- 
деятельность народных дру- низации по укреплению пра- 
жин, опорных пунктов в по- вопорядка и усилению бо- 
селках Прогресс, Билимбае, рьбы с правонарушителями, 
на Северке, Самстрое, в Опыт проверен на практи- 
Кузиио. Исполкомы посел- ке, оправдал себя. Исполь. 
новых Советов, головные зуя его, можно превратить 
партийные организации при- Первоуральск в город высо- 
мнмают решения и не вы- сой культуры и образцово- 
яелняют их. Кто же. спа а- го правопорядка.

■  Н А  К О Н К У Р С :
«КОММУНИСТЫ, ВП ЕРЕД!»

ЗАСТРЕЛЬЩИКИ 
Н А Ч И Н А Н И Й
Завод технологического 

оборудования. В цехах и на 
участках этого предприятия 
трудятся десятки коммуни
стов, которые личным при
мером увлекают рабочих на 
самоотверженный труд, на 
выполнение принятых соци
алистических обязательств в 
честь 60-летия Великой Ок
тябрьской социалистической 
революции. О двух предста
вителях заводской партий
ной организации и расска
зываем.

Кто ие знает на заводе 
ветерана Великой Отечест
венной войны Александра 
Ивановича Жолобова? Он 
прекрасный слесарь, добро
совестный работник. Любой 
станок, если его ремонт и 
наладку поручат этому мас
теру, всегда сделает на 
«отлично». На его примере 
учатся молодые рабочие, с 
которыми щедро делится 
опытом Александр Ивано
вич. А когда цеховая груп
па народного контроля про
водит проверку, то в соста
ве комиссии нетрудно уви
деть Жолобова.

Зинаида Ивановна Сэлаз- 
кина молода. Однако и ее 
уважают, ценят в заводском 
коллективе. За что же? Во- 
первых, трудолюбива. При
шла она на предприятие и 
начала рабочий путь с мон
тажницы, потом поступила 
на вечернее отделение Ура
льского политехнического 
института. Успешно окончи
ла. Сейчас 3. И. Салазкина 

инженер-экономист пред
приятия.

Здесь же, в заводской 
партийной организации, де
вушку приняли в партию.

Секретарь комитета ВЛКСМ, 
член партийного бюро, де
путат Первоуральского го
родского Совета — вот ка
кие нелегкие партийные 
и государственные обязан
ности выполняет. И не про
сто выполняет, а относится 
к делу с душой, заинтересо
ванно. Потому-то и считают 
комсомольского секретаря 
душой организации, застре
льщиком самых интересных 
начинаний. Да и избиратели 
уважают своего депутата.

На снимках: слесарь-ре
монтник А. И. Жолобов; ин
женер-экономист 3. И. Са
лазкина.

Фото Д, Киреева.

П Е Р В О М У  Г О Д У  
П Я Т И Л Е Т К И -  
УДАРНЫЙ ФИНИШ!
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Т Р И  Н О Р М Ы -  
ЮБИЛЕЮ ОКТЯБРЯ

Вывешенная на видном 
месте «Молния» сообщала, 
что коллектив сменьт А. Ф. 
Мельникова досрочно, 17 
декабря, выполнил свои го
довые социалистические 
обязательства и, не снижая 
темпов, продолжает труди
ться в счет второго года 
пятилетки. Победителей со
ревнования поздравил весь 
коллектив ремонтно-меха
нического цеха № 28 Ново
трубного завода.

Вскоре, 24 декабря, оче
редная «Молния» поздрав
ляла коллектив сменьт стар
шего м астера Г. И. Шудина 
с трудовой победой.

Все это дало возмож
ность станочникам 25 дека
бря выполнить напряжен
ные социалистические обя
зательства.

Этому успеху сопугство- 
ва ч . т р у д о в о й  подъем 
рабочих цеха. Так, по 
примеру делегатов XXV

с ъ е з д а  КПСС коммунист
В. Азанов взял высокое 
обязательство сам и при
звал всех станочников 
цеха и  завода выполнить к 
60-летию Великого Октября 
2,5 годовых нормы. Этот 
призыв вначале поддер
жал коммунист Е. Попуяов- 
ский. Оно было одобрено 
администрацией, партийным 
бюро цеха и подхвачено 
коллективами все:х смен. 
Например, станочники сме
ны старшего мастера А. Ф. 
Мельникова на своих бри
гадных собраниях взяли 
обязательство к 60-летию 
Октября выполнить три го
довые нормы.

Сейчас социалистическое 
соревнование за достойную 
встречу юбилея Октября 
продолжается.

п. Шевелев,
термист цехе № 28, 

нештатный 
корреспондент.

Н А С Т Р О Е Н И И -
Н О В О Г О Д Н Е Е
Н ак а н у н е  Нового года у 

рабочих автобусного у ч а ст к а  
В. Д. Г ай та н а  с авторем онт
ного за в о д а  хорош ее н аст
роение. И это понятно. Они 
досрочно, п ервы м и  н а  пред
при яти и , сп рави ли сь  с годо
вы м зад ан и ем  и с социали
стически м и  обязательствам и. 
В след з а  ни м и о в зя ти и  р у 
беж ей  первого  года десятой

п я т и л ет к и  рап ортовали  кол
л ек ти в ы  моторного и  сбо
рочного у ч астк о в . Т руж ен и 
к и  заво д а  подготовили хо
рош ий новогодний п одарок , 
собрав и  отрем онтировав до
п олн ительно  к  заданию  де
ся т к и  автобусов и  автомо
билей ,

Л. БУЛАТОВА, 
экономист,

В т о р о е  д ы х а н и е
Н и кол ай  П етрович П ар- 

х ац к и й  —  бурильщ ик. Б у 
рит он кам ен н ы е глы бы , ко
торы е остаю тся  после оче
редного в зр ы в а . Р абота т я 
ж е л а я , требую щ ая преде
льного вн и м ан и я , расчета .

Отлично вл адеет сп ец и
альностью  Н . П . П архацкий . 
Об атом  свидетельствую т 
его прои зводственн ы е по

к азател и . Т ак , вместо 5 0  по 
норме он п роб уривает в 
среднем  по 5 7  погонны х ме
тров с к в а ж и н  в  см ену. Свое 
годовое зад ан и е Н иколай  
П етрович вы полни л  ещ е 1 8  
н ояб ря . До к о н ц а  декабря  он 
реш ил  п робурить не менее 
1 2 1 8  м етров.

Д . БЕЛОУСОВ,
нормировщик.

С ЛЕНТЫ

НЬЮ-ЙОРК. С призывом 
к странам—-членам Органи
зации Объединенных И а' 
ций приложить усилия для 
дальнейшего укрепления 
международного мира и

безопасности обратился в 
новогоднем послании Гене
ральный секретарь ООН 
Курт Вальдхайм. Он под
черкнул настоятельную не
обходимость ликвидации 
существующих в настоя
щее время очагов напря
женности в мире, и в част
ности на юге африканского 
континента и на Ближнем 
Востоке. К. Вальдхайм вы
сказался за всеобъемлющее 
урегулирование ближнево
сточного конфликта путем 
мирных переговоров.

ЛУАНДА. Показом филь
ма «Они сражались за Ро
дину» началась первая в 
Народной Республике Ан

гола неделя советских фи
льмов.

КАБУЛ. Правительство 
Афганистана приняло ре
шение провести выборы в 
первое в истории страны 
после сверж ения монархи
ческого строя большое со
брание республики. На нем 
будет рассмотрен и утвер
жден проект новой консти
туции, обсуждены вопросы 
политики государства и за
дачи, стоящ ие перед наро
дом Афганистана.

Б А Р Д  ATI. Завершено 
строительство первого в 
Ираке домостроительного 
комбината в городе Кербе

ла. Он будет выпускать 
ежегодно две тысячи квар
тир.

АККРА. Республика Гана 
потребовала от западных 
монополий немедленно пре
кратить поставки нефти и 
нефтепродуктов расистско
му режиму Солсбери. Одно
временно она призвала все 
африканские страны—члены 
ОАЕ, все миролюбивые го
сударства мира решительно 
осудить сговор нефтяных 
монополий запада и раси
стов Солсбери, направлен
ный на подрыв экономиче
ской блокады р ас и с тс к о й  
Родезии.

(ТА С С ).



Сессия городского Совета депутатов трудящихся

Н ОВЫ Е Р У Б Е Ж И  Д В И Ж Е Н И Я  ВПЕРЕД
Как уже сообщалось, во вторник, 28 декаб

ря, во Дворце культуры Новотрубного завода 
• состоялась десятая сессия Первоуральского 

городского Совета депутатов трудящихся 15 
созыва. Депутаты заслушали и обсудили док
лад председателя исполкома горсовета Ю. Ф. 
Финадеева о плане развития местного хозяй
ства и культуры города, а также о бюджете  
города на второй год десятой пятилетки. Из- 
ложение доклада опубликовано в газете 29 де- 
кабря. Сегодня публикуется отчет об обсуж де
нии доклада Ю. Ф. Финадеева и других воп
росов повестки дня.

ПЕРВЫМ в прениях вы 
ступил депутат Верховно
го Совета РСФСР С. Д.
Бабин. Он рассказал о 
большой работе, которую 
ведет, выполняя наказы 
избирателей. Исполком го
родского Совета в июне 
1975 года рекомендовал ему 
к исполнению шесть нака
зов. Большинство из этих 
наказов находится в ста
дии выполнения: н а • дина
совом заводе будет стро
иться больничный комп
лекс, в восьмом микрорай
оне сооружается школа, по
ложительно решен вопрос 
о строительстве клуба в 
поселке Кузино, подготов
лен проект на строительст
во путепровода через ж е
лезнодорожные пути в по
селке Талица.

На одной из сессий Вер
ховного Совета РСФСР мне, 
заявил С. Д. Бабин, было 
предоставлено слово для 
выступления. В адрес ряда 
министерств и  ведомств я 
высказал убедительные 
просьбы об улучшении 
Поставки трубной заготов
ки для Новотрубного за
вода, необходимости ротЛш- 
еТрукцйи первого цеха и 
реш ения самого наболев
шего вопроса для города п 
его промышленности — об 
обеспечении надежного во
доснабжения водой из 
Нижних Серег.

Далее С. Д. Бабин гово
рит о перспективах разви
тия промышленности, сель
ского хозяйства, строитель
ства, транспорта, культу
ры. здравоохранения и бы
тового обслуживания тру
дящ ихся по республике в 
десятой пятилетке. Широ
кая программа жилищного, 
социально-культурного и 
бытового строительства на
мечена и в нашем городе.
Но в первом году пяти
летки эта программа вы
полняется неудовлетвори
тельно. Строители не сда
ли в эксплуатацию две 
столовые, сорвали сдачу 
школы в восьмом микро
районе, не строится торго
вый центр в седьмом мик
рорайоне. За год ожида
лось' ввести в строй около 
85 , ты сяч кв. метров ж и
лой площади. В том числе 
па декабрь запланировано 
30 тысяч кв. метров. Но 
есть серьезные основания 
для беспокойства за судьбу 
этого объема жилищного 
строительства.

Оратор критикует руко
водителей заводов «Искра», 
сантехизделий, пивоварен
ного завода и  других пред
приятий, которые своевре
менно не рассчитываются 
с государственным бюдже
том. На Новотрубном за
воде допускают неправиль
ные записи в трудовых 
книжках. По этой причине 
некоторые рабочие по до
стижении пенсионного воз
раста оказываю тся в за т 
руднительном положении.
Они не могут получить 
пенсию за ту  работу, ко
торую выполняли на пред
приятии.
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Рабочие — депутаты, го
ворит С. Д. Бабин, на осо
бом счету в Советах. По
тому что каж дый день мы 
встречаемся со своими из
бирателями прямо на ра
бочих местах. Хорошо зна
ем их нужды, мысли, наст
роение. Доверие их надо 
пе просто чтить, но и оп
равдывать. Наша Советская 
власть предоставляет депу
татам возможность про
явить творчество, активно 
использовать свои права, 
участвовать во всех сфе
рах общественной деятель
ности. Подъем материаль
ного и культурного уровня 
жизни зависит от того, на
сколько успешно боремся 
мы за повышение эффек
тивности и качества ра
боты. Это требует государ
ственной и общественной 
нетерпимости ко всем про
явлениям недисциплини
рованности, нерадивого от
ношения к выполнению 
возлож енны х. обязанно
стей. Мы все в ответе друг 
перед другом за улучш е
ние общего блага, за улуч
шение жизни.

ЕЖЕГОДНОЕ увеличе
ние ассигнований из бюд
жета на развитие местно
го хозяйства города, а так
же средств предприятий— 
на социально-культурные 
нужды требуют пх ра
ционального использова
ния для полного удовлет
ворения потребностей тру
дящихся. Так начал вы
ступление депутат, управ
ляющий Первоуральским 
отделением государственно
го банка А. Д. Новиков. 
Всем известно, говорит он, 
насколько вырос платеже-' 
способный спрос населе
ния, но целый ряд товаров, 
сырьем для производства 
которых служит древесина, 
завозится в город из дру
гих областей и республик. 
В то же время лы ж ная 
фабрика. Коуровский лесп
ромхоз. Первоуральский ле
сопункт, имея незагружен
ные производственные
мощности, не осваивают 
изготовление новых това
ров широкого спроса. Во 
втором году пятилетки сле
дует сосредоточить усилия 
коллективов этих предпри
ятий на решении задачи 
увеличения объемов и ас
сортимента производства 
товаров народного потреб
ления.

Анализ работы управле
ния бытового обслужива
ния показывает, что в 
ущерб росту услуг населе
нию оно оказывает услу
ги различным предприяти
ям и организациям. Бидим- 
баевское райпо. ОРС Коу- 
ровского леспромхоза сис
тематически срывают вы
полнение плана по това
рообороту. Это приводит в 
свою очередь к невыпол
нению кассового плана 
госбанком.

Торгующие организации 
должны воздейстбовать на 
работу предприятий про
мышленности так, чтобы 
они производили товары, 
пользующиеся спросом у 
покупателей, ставили за
слон тем товарам, которые 
оседают на складах.

Хороший пример в этом 
отношении показывает 
коллектив горпромторга. Но 
есть другие примеры — 
ОРС Коуровского леспром
хоза накопил на складах 
огромные массы неходовых 
товаров. Т акая же негод
ная практика наблюдается 
в Билимбаевском райпо.

А. Д. Новиков критикует 
недостатки в организации 
питания больных в мед
санчасти Новотрубного за
вода, обеспечения больниц 
мягким инвентарем.

Озабоченность вызывает 
сохранность социалистиче
ской собственности в рай
по, где из-за пожаров и 
хищений нанесен ущерб на 
десятки тысяч рублей.

С целью ускорения обо
рачиваемости оборотных 
средств на предприятиях 
промышленности, торгов
ли и других отраслей на
родного хозяйства необхо
димо на каждом из них 
иметь конкретные меро
приятия, разработанные на 
всю десятую пятилетку.

В заключение А. Д. Но
виков по поручению депу
татов планово-бюджетной 
комиссии вносит предложе
ние об утверждении про
екта плана развития мест
ного хозяйства" и бюджета 
города на второй год де
сятой пятилетки.

ДЕПУТАТ Ю. И. Браги
на посвятила свое выступ
ление проблемам улучше
ния бытового обслужива
ния трудящ ихся. В первом 
году десятой пятилетки, 
сказала она, количество 
комплексных приемных 
пунктов возросло в горо
де до 14. В результате бы
товые услуги в расчете па 
одного ж ителя увеличи
лись до 23 рублей. Тем не 
менее это очень низкий 
показатель. Дело в том, 
что из 14 комплексных 
приемных пунктов оказа
ния бытовых услуг только 
два имеют достаточную 
площадь. Это приемные 
пункты на Магнитке; и в 
четвергом микрорайоне. 
Как правило, в приёмных 
пунктах нет телефонов. 
Заказчики лишены возмож
ности получить консульта
цию, справку о той или 
другой ywiyre. Да и усло
вия работы в приемных 
пунктах неудовлетвори
тельные. В том же прием
ном пункте че гвертого Мик
рорайона температура не 
превышает одного градуса 
тепла. Не хватает мебели.

Все эти теневые сторо
ны — следствие слабого 
внимания к бытовому об
служиванию со стороны ис
полкома горсовета, кото
рый пе предъявляет высо
кой требовательности к ру
ководителям промышлен
ных предприятий, призван
ным наряду со строитель
ством жилья вести строи
тельство предприятий бы
тового обслуживания.

Центральный Комитет 
КПСС и Совет Министров 
СССР приняли постановле
ние о повышении заработ
ной платы работникам 
сферы бытового обслужи
вания. Есть возможность в 
связи с этим подбирать 
более квалифицированные 
кадры для важнейшей сфе
ры народного хозяйства, 
закреплять их.

В Нижнем Тагиле накоп
лен значительный опыт ру
ководства сферой бытового 
обслуживания трудящих
ся. Этот положительный 
опыт следует взять 'на во
оружение в нашем городе, 
смелее решать вопросы пе 
только по увеличению йри- 
емных пунктов оказания 
бытовых ^слуг, по и со
зданию соответствующей 
материальной базы.

По населению наш город 
в Свердловской области 
занимает четвертое место.

а по оказанию бытовых 
услуг мы находимся на 18 
месте.

С ТРИБУНЫ сессии го
родского Совета депутатов 
трудящ ихся не раз высту
пали избранники жителей 
запрудной части города, 
заявил депутат Н. А. Сне
гирев. Говорили о плохих 
дорогах, плохом освещении 
улиц и других нуждах на
селения. Но эффективность 
наших выступлений на сес
сиях горсовета пока оста
ется низкой. Дорога по 
улице III  Интернационала 
ремонтируется крэйпе мед
ленно, в течение целою 
ряда лет. Уже выходят из 
строя дороги по улицам 
Первой и Второй Красно
армейская. В летнее вре
мя жители улицы Орджо
никидзе задыхаются от 
пыли и тоже из-за плохой 
дороги. На участке от пло
тины до Ш итикова моста 
дорога вообще никуда пе 
годится.

В крайне неудовлетвори
тельном состоянии нахо
дятся элекгролипии. Не 
случайно плохой свет в ма
газине, в школе № 11. Не 
освещены улицы. Правда, 
сейчас начали заменять 
опоры* ставят светильники. 
Но света еще нет.

Территория школы №11 
не огорожена и не осве
щена. Шефы нашего мик
рорайона появляю тся здесь 
лиш ь во время выборов в 
местные Советы депутатов 
трудящихся.

Н. А. Снегирев критику
ет такж е неудовлетвори
тельную организацию авто
бусного движения в запру- 
дной части города.

В ПОСЕЛКЕ Магнитка 
за последние годы постро
ен продуктовый магазин, 
введен в эксплуатацию бы
товой комбинат, улучши
лось автобусное движение. 
Сейчас начато строитель
ство жилого дома. Но мое 
выступление, заявил депу
тат А. Ф. Логиновских, не 
о том, что уже сделано, а 
о том, что предстоит сде
лать в ближайшее время.

На днях наша депутат
ская группа отчитывалась 
о проделанной работе пе
ред избирателями, которые 
высказали целый ряд спра
ведливых замечаний и тре
бований. Дело в том, что 
хозяйственные руководи 
тели рудоуправления затя
нули решение вопроса с 
газификацией поселка, по 
переводу его на природ
ный газ. Каждый год пла
кируется эта работа, но 
обнаруживается то нехват
ка средств, то технической 
документации. Не пора ли 
исполкому горсовета стро
го спросить за это с хо
зяйственных руководите
лей рудоуправления.

Второй вопрос — необ
ходимость ремонта дорог. 
На протяжении нескольких 
лет дорога от Талицы до 
поселка горняков находит
ся в неудовлетворительном 
состоянии. Подсыпка щеб
нем производится каждое 
лето. Но нужны капиталь
ные затраты, чтобы дорогу 
привести в надлежащ ее со
стояние.

ВНИМАТЕЛЬНО прослу
ш али участники сессии вы
ступление депутата В. П. 
Рыбина. Недавно, сказал 
он, па встрече депутатов 
горсовета с избирателями 
седьмого «А» микрорайона 
шел взволнованный раз
говор о нуждах населения 
этой части города. Прожи
вающих в этом микрорайо
не не удовлетворяет время 
работы магазинов, особен
но хлебных, которые закан
чивают работу в 19 часов. 
Кстати, хлеб часто прода
ется черствый. В продукто
вых магазинах мало ово
щей. молочных продуктов, 
хотя в магазинах других

районов эти продукты всег
да есть.

Видимо, следует торгово
му отделу исполкома гор
совета изучить нужды . на
селения 7-а микрорайона и 
принять соответствующие 
меры для удовлетворения 
обоснованных требований. 
Неплохо в* этом крупном 
микрорайоне открыть де
журный-. магазин, который 
работал бы до 21—22 ча
сов. В таком магазине на
до иметь и хлебный отдел.

Далее В П. Рыбин гово
рит о необходимости сле
дить за чистотой в городе, 
приводит в подтвержде
ние такие факты. Речка 
Ельничная, что впадает в 
Нижний пруд, загрязнена. 
Берега пруда превращены 
в свалку строительного, бы
тового мусора. А ведь это 
место в летнее время слу
ж ит местом отдыха насе
ления, здесь играют дети. 
Кто же должен навести 
порядок? Санэпидстанция?

Поскольку строительство 
микрорайона заканчивает
ся, следовательно необхо
димо широко заняться озе
ленением. Ускорить эти ра
боты надо и потому, что 
район гористый, а земля 
завезена плодородная. Ес
ли ее в ближайшее время 
не закрепить растениями, 
то дожди смоют землю, и 
останутся только голые 
камни.

Жщлищно - коммунально
му отделу Новотрубного за
вода вместе с городским 
управлением коммунально
го хозяйства необходимо 
приложить максимум уси
лий для решения этой про
блемы, чтобы весной и осе
нью буквально будущего 
года наш  район был пол
ностью озеленен.

Немало волнений достав
ляет жителям нашего мик
рорайона автобусное дви
жение. Дело в том, что ав
тобусы 7 и 11 маршрутов в 
часы пик переполнены, rie- 
редко не делают остановок. 
Словом, есть все. основания 
для увеличения числа ма
шин на этих маршрутах, 
о с о б ен н о в  часы пик.

В заключение депутат
В. П. Рыбин обратился к 
депутату городского Сове
та, управляющ ему треётом 
Уралтяжтрубстрой А. Р. 
Фурманову с просьбой ус
корить строительство шко
лы в восьмом микрорайоне. 
Со сдачей ее В эксплуата
цию ребята смогут зани
маться в две смены.

ДЕПУТАТ И. А. Собенин 
посвятил свое выступление 
задачам улучтлепия быто
вого обслуживания трудя
щихся, автобусного движе
ния в городе, говорил о 
причинах, порождающих 
недостатки. В городе Полев- 
ском, заявил депутат, в 
каждом строящемся доме 
предусматривается комна
та быта. У нас же этого 
нет. Более того, крайне за
тягивается строительство 
специальных помещений 
для этой сферы обслужива
ния трудящихся. Примером 
крж ет служить затянув
шееся на многие годы со
оружение торгового пентра 
с блоком «Б» в седьмом 
микрорайоне. Трудно оты
скать в нашем городе и 
действующие предприятия 
службы быта, нет указате
лей, где находятся пункты 
проката, мастерские, ате-
ЛЬР.

Не случайно город значи
тельно отстает по количе
ству и качеству оказывае
мых услуг в расчете на 
одного человека. Если в 
пашем городе оказывается 
бытовых услуг на человека 
23 рубля в год, то в Сверд
ловске на олпого человека 
приходится бытовых услуг 
на 32 рубля.

II. А. Собенин Заявил да
лее, что руководители пас

сажирского автопредприя
тия не хотят увеличивать 
парк автобусов. Оказывает
ся, с увеличением числа 
машин соответственно воз
растает и государственный 
план для автопредприятия.

БОЛЕЕ 1700 учащ ихся 
занимается в школе № 3. 
Причем эта школа работает 
в три смены, с огромной 
перегрузкой. Приходится 
просто удивляться, сказала 
депутат Н. Г. Соловьева, 
что здесь нет наружного 
освещения, засорен коло
дец каналйза ции. В течение 
нескольких лет решаются 
эти вопросы, и все безре
зультатно.

Мои посещепия ряда ру
ководящих лип филиала 
Новотрубного завода и са
мого Новотрубного завода, 
жилищно - коммунального 
отдела хромпикового заво
да оказались бесполезны
ми. Хромпиковцы прямо 
сказали, если деньги за ус
луги ш кола платит Ново
трубному заводу, то и 
пусть новотрубники прово
дят ремонт. Словом, Иван 
кивает на Петра, а Петр 
кивает на Ивана.

На этом прения по до
кладу председателя испол
кома горсовета Ю. Ф. Фи
надеева закончились. Сес
сия утвердила план разви
тия коммунального хозяй
ства и кур* т сры города, а 
такж е бюджет города на 
1977 год.

Затем участники сессии 
заслуш али отчет о работа 
постоянной комиссии по 
культуре. С докладом по 
этому вопросу выступил 
председатель комиссия 
Г. И. Швецов. Сессия одо
брила опыт работы этой 
комиссии, рекомендовала 
широко использовать его 
другим . постоянным комис
сиям городского Совета де
путатов трудящихся.

Депутаты решили такж е 
организационные вопросы. 
Постоянная комиссия по 
местной промышленности я  
бытовому обслуживанию 
преобразована в две комис
сии: бытового обслужива
ния населения, транспорта 
и связи; по промышленно
сти и производству товаров 
народного потребления. 
Председателем первой из 
них утвержден И. II. Гера
сименко, заместителем —
IO. И. Брагина, секретарем 
— И. А. Собенин. Предсе
дателем второй постоянной 
комиссии утвержден Б. А. 
Токминин, заместителем —• 
Е. И. Мастерских, сек рета
ро м — Г. П. Тоикопа.

Начальником городского 
управления городского ком
мунального хозяйства ут
вержден Леонид Павлович 
Пищальников, 1943 года 
рождения, русский, образо
вание среднетехническое, 
беспартийный, ранее рабо
тал начальником дорожйо- 
ремонтного пункта № 7.

Начальником городского 
отдела учета и распреде
ления жилого фонда сессия 
городского Совета депута
тов трудящ ихся утвердила 
Валентину Ивановну Баеву, 
1938 года рождения, рус
ская, образование средне
техническое, член КПСС,
ранее работала председате
лем городского комитета 
профсоюза работников госу
дарственных учреждений.

Заведующим городским 
финансовым отделом ут
вержден Виктор Михайло
вич Куделя, 1947 года рож
дения. украинец, образова
ние высшее, член КПСС,
ранее работал начальником 
планового отдела управле
ния механизации и тран
спорта треста Северэяева- 
тормельстрой в Казахста
не.

На этом 10-я сессия г*» 
родского Совета депутатов 
трудящихся 15 созыва за
кончила свою работу.



П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь !

ПО ЗАМЕЧАНИЯМ 
КОММУНИСТОВ

На XXV съезде КПСС указывалось, что ленинский 
стиль в работе — это стиль творческий, чуждый субъ
ективизму, он предполагает высокую требовательность 
к себе и другим, противостоит любым проявлениям 
бюрократизма и формализма. Одним из элементов 
этого стиля, по словам Генерального секретаря ЦК 
КПСС Л. И. Брежнева, является контроль и провер
ка исполнения принятых решений — важ нейш ая часть 
организаторской работы. Он говорил: «Это — дело 
каждого партийного, советского и хозяйственного ру
ководителя, каждого партийного органа, каж дой пер
вичной парторганизации».

Итак, состоялось отчег- 
по выборное партийное со
брание. Оно приняло поста
новление, на нем комму
нисты рудоуправления вы
ступили с критическими 
замечаниями. Что же де
лает партбюро, чтобы вы
полнить решение и прет
ворить в жизнь ценные 
предложения? Мы немед
ленно разработали меро
приятия по устранению не
достатков, о которых вели 
разговор на собрании.

Прежде всего хотим ^до
биться того, чтобы к пар
тийному бюро люди обраща
лись со всеми радостями и 
тревогами, чтобы могли 
Получить добрый совет, по
мощь. Затем паш а обязан
ность учесть критическое 
замечание, высказанное в 
адрес прежнего состава бю
ро коммунистом ленинского 
Призыва Н. А. Константи
новым. Николай Алексее
вич очень верно подметил, 
что у  нас, партийных ак
тивистов, слаба связь с це
ховыми партийными орга
низациями, редко еще бы
ваем непосредственно на 
рабочих местах — у  экска
ватора, ленты транспорте
ра, на локомотиве. Что ж е 
мы сделали? Во-первых, ут
вердили график посещения 
рабочих коллективов хо
зяйственными руководите
лям и и представителями 
общественных организаций. 
Строго следим, чтобы эти 
Встречи проходили в наз
наченные сроки. В ноябре 
некоторые хотели было пе
ренести такую встречу с 
труж ениками Билимбаев- 
ского рудника, ссылаясь на 
отсутствие вопросов, ж а
лоб, заявлений. Но мы не 
пош ли на это. И вот в хо
де бесед с рабочими выяс
нили немало проблем, ко
торые возникли из-за не
распорядительности или 
нерасторопности руководи
телей. Часть возникших во
просов была тут же разре
ш ена.

Приняли члены бюро ме
ры  к улучшению контроля 
за оформлением докумен
тации в цеховых партий
ных организациях.

В докладе и в выступле
ниях коммунистов на от
четно-выборном собрании 
шла речь о том, что нужно

значительно улучшить ра
боту агитаторов, политин
форматоров, лекторов — 
верных наших помощников 
в идеологическом воспита
нии масс. Здесь тоже недо
статки устраняем. В част
ности, утвердили руководи
телем агитколлектива за
местителя начальника про
изводственно - техническо
го отдела П. II. Шелестова 
— инициативного, ответст
венного работника. Надеем
ся, что Б. Е. Логиновских, 
утвержденная недавно 
председателем Первичной 
организации общества
«Знание», сумеет поднять 
лекционную пропаганду на 
высокий уровень.

Таким образом, мы по
следовательно устраняем 
недостатки в организаци
онно - партийной и идеоло
гической работе. Но ведь 
на собрании речь ш ла и о 
недостатках в деятельно
сти коммунистов - хозяйст
венников. И здесь мы раз
работали мероприятия. 
Партбюро считает, что в год 
60-летия Великого Октября 
партийцы должны больше 
внимания уделить углуб
лению и расширению со
циалистического соревнова
ния, постоянно следить за 
ростом производительности 
труда, выполнением планов 
реализации продукции, то 
есть тех вопросов, которые 
определяют лицо коллекти
ва предприятия и его аван
гарда — партийной органи
зации. Каковы пути дости
жения этих целей? Реши
тельно бороться с внутри- 
сыенными простоями, пол
нее использовать оборудо
вание, добиваться повыше
ния фондоотдачи. Мы не 
будем лучше работать до 
тех пор, пока не изживем 
нарушения трудовой дис
циплины, будем терпимы 
к пьяницам и прогульщи
кам, пока не будем воспи
тывать каждого человека.

Более двух месяцев про
шло после отчетно-выбор
ного собрания. Над выпол
нением постановления, 
мероприятий по критиче
ским замечаниям коммуни
стов работает наше партий
ное бюро.

Л. ДАНИЛЮК, 
секретарь партийного 
бюро рудоуправления.

КОНФЕРЕНЦИЯ ГОРОДСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЩЕСТВА «ЗНАНИЕ»

Лекторское сл массы
Состоялась четырнадцатая 

отчетно-выборная конфе
ренция Первоуральской го
родской организации обще
ства «Знание». Председа
тель правления В. Л. Поли
тое отчитался за два года 
работы, в течение которых 
совершенствовалась качест
венная сторона лекционной 
пропаганды, возросла ее 
мобилизующая роль в кол
лективах в выполнении го
сударственных планов и 
обязательств. Улучшилось 
содержание лекц и о н н о й  
пропаганды, разнообразнее 
стали ее формы. Долгие го
ды на хлопотливой должно
сти ответственного секрета
ря городской организации

работал В. Е. Вирачев, опы
ту которого надо отдать 
должное.

В 28 первичных организа
циях 699 лекторов, но сре
ди трех тысяч инженерно- 
технических работников го
рода их всего 250. За год 
прочитано свыше 14 тысяч 
лекций. При правлении го
родской организации дейст
вует 14 секций, из которых 
секции международных от
ношений, естественно-науч
ных знаний и охраны при
роды, нравственного воспи
тания работают довольно 
плодотворно, чего нельзя 
сказать о секциях правовой 
пропаганды и молодежной, 
новаторов и передового 
опыта, научно-атеистической 
пропаганды. Прекратила су
ществование школа молодо
го лектора, и это упрек в 
адрес городского комитета 
комсомола. ,

Рецензирование лекций 
стало более систематиче
ским, в чем заслуга рефе
рента А . А. Толстых.

Творчески, инициативно 
трудится примерно полови
на лекторов и организато
ров лекций. Докладчик на
звал в числе лучших В. И. 
Швецова, Д. Н. Пантелеева, 
Л. М. Березина, И. В. Мака
рову, М. Л. Ларьяновскую, 
И. П. Соломеина, Н. Ф . Плак- 
сина, К. Н. Аржанникову, 
В. А. Баутина и других. Ак
тивная деятельность поощ
ряется путевками в дом от
дыха и пансионат общества 
«Знание», премиями, грамо
тами. Но есть и такие, кто 
только числится членом об
щества, есть первичные ор

ганизации, где часто меня
ются председатели, поэто
му с помощью партийных 
организаций в ближайшее 
время надо изменить это 
положение.

Не читаются лекции на 
Новоуткинской эксперимен
тальной фабрике, в Север
ском леспромхозе, управ
лении треста Уралсантех- 
монтаж, мало читается на 
УЗТИ, лыжной фабрике и 
других предприятиях. Раз
нообразнее должны быть и 
формы пропаганды, шире 
география чтения лекций, 
тщательнее —  подготовка 
аудитории, четче — предо
ставление заявок на лекции. 
Городской комитет партии 
всегда поддерживает обще
ство во всех его начинани
ях, активнее должны делать 
это и все партийные орга
низации на местах.

Впереди у лекторов — ин
тересная творческая рабо
та, связанная с пропагандой 
решений XXV съезда КПСС, 
октябрьского (1976 г.) Пле
нума ЦК КПСС, с подготов
кой к 60-летию Великого 
Октября. Надо вложить в 
это дело Нее свои знания, 
умение убеждать, всю силу 
души.

Делегат новотрубнико» 
А. А. Филатова рассказала, 
с чем пришла их организа
ция к конференции: расши
рился состав лекторских 
кадров, повышается их мас
терство, идейный уровень 
лекций. Формы пропаган
ды —  это и занятия народ
ных университетов, напри
мер, университета экономи
ческих знаний, тематические

вечера, конференции, диспу
ты, циклы лекций. Партком 
завода утвердил тематику 
лекций по пропаганде ре
шений XXV съезда КПСС. Но 
некоторые формы требуют 
совершенствования, напри
мер, «Суд над водкой», дис
путы. Популяризация лек
ций на научно-технические 
темы, лекций, раскрываю
щих советский образ жиз
ни, —  тоже важное для 
коммунистов дело.

К. Н. Аржанникову мож
но назвать одним из луч
ших организаторов лекций 
в городе. Она поделилась 
опытом планирования лек
ционной пропаганды на 
хромпиковом заводе, где 
изучаются запросы слушате
лей. Врач В. А. Теплякова 
рассказала о постановке де
ла в городской секции про
паганды медицинских зна
ний и выразила пожелание 
оказывать общественникам 
более квалифицированную 
методическую помощь. В 
прениях также выступили 
Т. П. Боярских, Б, П. Кокша
ров, А. А . Малахов, секре
тарь горкома КПСС Н. С. 
Савельев.

Работа правления город
ской организации призна
на удовлетворительной. Из
браны новый состав правле
ния, ревизионная комиссия, 
делегаты на областную от
четно-выборную конферен
цию. Награждены активисты 
общества.

На снимке: участники го
родской отчетно-выборной 
конференции общества «Зна
ние» слушают- доклад В. Л. 
Политое а.

В из РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

В далекие тр и д ц аты е  го
ды  стал  П авел  Н иколаевич 
М ещ еряков эл ектри ком . Тру
дное было врем я , но П авел 
Н иколаевич, ч е л о в ек  упор
н ы й , реш ил у ч и т ь с я  даль
ше —  н а  обм отчика электри
чески х  м аш ин. И стал  им. 
Т ридцать п я ть  л ет  работал 
он обмотчиком в Свердлов
ском ж елезнодорож ном  де
по. За  это врем я  предпри
яти е стало для него вторым

П РИ М ЕР ОТЦА
домом. Р анн им  утром , в  лю 
бую погоду, спеш ил он сю 
да н а  эл ектри ч ке  из своей 
Н овоалексеевки . В депо рос, 
к а к  м астер , у чи л  молодежь.

По п у ти  отца пош ли и 
сы н овья . С тарш ий сы н 
окончил У рал ьски й  электро
м ехан и чески й  и н сти тут  ин 
ж ен еров  ж елезнодорож ного 
тран сп орта , сей ч ас  у чи тся

в асп и р ан ту р е . Средний, 
С ергей, будет инж енером - 
электриком . М ладш ая дочь 
П авл а  Н и к ол аеви ча у ч и тся  
в м едицинском  институте. 
Д ети —  гордость отца и  его 
п о сто ян н ая  забота . Все го
ды  он был д л я  них прим е
ром.

У ж е ш есть  л ет  П авел Н и
к ол аеви ч  н а  п ен си и . Но он

не умеет си деть без дела« 
Он прод ол ж ает работу  в  Но* 
в оал ексеев ке , в  экспедици и  
Л1» 1 2 2 . Здесь тож е оценили  
его м астерство , трудолю бие. 

Скоро П ав л у  Н иколаеви
ч у  М ещ ерякову  исполни тся  
сем ьдесят л ет . Х очется по
ж ел а ть  этом у славном у  т р у -  
ж ен и к у  зд о р о в ья , сч ас ть я ,

Н. ВЕРШИНИН, 
рабочий экспедиции 
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П Ь Я Н С Т В У  — Б О И !

П О Т Е Р Я Л И
С О В Е С Т Ь

В тишине судебного зала 
прозвучали слова пригово
ра народного суда:

— Софина Сергея Ивано
вича признать виновным в 
совершении преступления, 
предусмотренного статьей 
206 ч. 1 УК РСФСР, и оп
ределить ему наказание в 
виде 1 года лиш ения сво
боды условно с обязатель
ным привлечением к труду 
по направлению органов 
МВД СССР.

Сергей окончил восемь 
классов и на этом поставил 
точку. Невысокий образо
вательный уровень, низкая 
культура не могли воспре
пятствовать отклонениям 
ет норм поведения в обще

стве, увлечению алкоголь
ными напитками.

Ж енился. Но семья не 
удержала Сергея от пьян
ства, которое постепенно 
тянуло его вниз. В октябре 
1974 года попал в вытрез
витель. В 1976 году его уже 
встречали на улице за уг
лом с бутылкой в дрожа
щих руках. В июне за рас
питие спиртных напитков 
за магазином № 10 он был 
оштрафован в администра
тивном порядке на 10 руб
лей, в августе за появление 
в общественном месте в со
стояний, оскорбляющем че
ловеческое достоинство, ош
трафован на 30 рублей. 18 
августа в пьяном виде вы

раж ался груоой нецензур
ной бранью на улице, ос
корблял случайно встретив
ш ихся ему людей. И вот 
он, отец двухлетнего ребен
ка, в день рождения сына 
отбывает административ
ный арест — 10 суток, а за 
нарушение режима (вывели 
на работу, сбежал и напил
ся) народный судья про
длил Софину срок содержа
ния под страж ей еще на 
10 суток.

На другой день после от
бытия наказания он в не
трезвом виде у  подъезда 
дома, где жил (пос. Динас, 
ул. Кирова, 11), оскорблял 
сидевших на лавочке жен
щин. После этого Софии 
был привлечен к уголовной 
ответственности за повтор
ное мелкое хулиганство. 
Пьянство закончилось при
говором народного суда. 
Никакие меры воздействия 
не повлияли на Софпна. Он 
обсуждался за пьянство в

коллективе ц е х а .№ 4 заво
да сантехизделий, где рабо
тал последнее время груз
чиком, с ним много беседо
вали в милиций. Ни добрые 
слова, ни требования, ни 
административные наказа
ния не образумили пьяни- 
ДУ-

Передо мной две харак
теристики на одного и того 
ж е человека. Вот первая:

«А. К. Алпатов — хоро
ший специалист. Рациона
лизатор. За время работы 
на Новотрубном заводе про
явил себя хорошо знающим 
оборудование термоотдела, 
активно участвовал в пуске 
цеха. Дружинник. Пользу
ется авторитетом п уваж е
нием. В быту скромен. Мо
рально устойчив. Январь 
1972 года».

А вот вторая: «Работая в 
автотранспортном предпри
ятии, проявил себя недис
циплинированным работни
ком. Нёоднократно лишал

с я  премий и оосуждался в 
цеховом комитете ̂ за распи
тие спиртных напитков на 
рабочем месте. Авторите
том не пользовался, в об
щественной ж изни участия 
не принимал. Июнь 1976 
года».

Он жил с семьей, был 
уважаемым ‘ работником, а 
стал злостным пьяницей и 
тунеядцем. Потерял уваже
ние людей, потерял семью 
р свободу.
' Петру Амельченко 53 го
да. Жил он с женой и 
взрослыми детьми. Послед
нее время стал злоупотреб
лять спиртным. Менял ме
ста работы. Работая станоч
ником в тароремонтном 
предприятии, приходил на 
смену в нетрезвом вида. 
Пил на улице. Потерял ра
боту. 23 сентября выпил 
около магазина № 3 с не
знакомыми людьми, а потом 
зашел в «Хозтовары» и ук
рал ножовку стоимостью

2 рубля 50 копеек. Следо
ватель спросил у  Амель
ченко, почему он украл, тот 
ответил:

— Потому, что был 
пьян...

— Ну, что с него взять, 
ведь он был пьяным..,—за
являю т иногда следовате
лю или суду.

Закон не только не при
знает опьянение смягчаю
щим вину, но рассматрива
ет нетрезвое состояние при 
совершении преступлений 
в качестве отягчающего 
обстоятельства при опреде
лении меры наказания. К 
тяж ким последствиям при
вела водка этих людей.

Б. ЮНОШЕВ, 
зам. прокурора 

*ор. Первоуральска, 
советник юстиции.
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* В учреждениях 
к у л ь т у р ы

Клуб — это общественное 
учреждение, объединяющее 
людей для совместного от
дыха, развлечений, обще
ния, связанного с политиче
скими, художественными, 
спортивными и другими ин
тересами.

Исходя из этого, школь
ный сектор клуба имени Ле
нина организует ребят по 
увлечениям. Так во «взрос
лом» клубе появились клу
бы по интересам, каждый 
из них носит свое название, 
определяющее задачи.

«Подросток и закон» — 
клуб, охвативший наиболь
шее число желающих уча
ствовать в его работе. Да 
это и неудивительно — тема 
животрепещущая, злободне
вная. На встречи собирает
ся много учащихся школы 
№12,  перед которыми вы
ступают юристы, ответст
венные работники милиции, 
члены народной дружины. 
Перед многочисленной ау
диторией, например, уже 
выступал заместитель нача
льника милиции В. А. Бау
тин. Его разговор был по-

КЛУБ КЛУБОВ
священ той работе, которая 
проводится в борьбе с пра
вонарушителями. Были по
казаны фильмы «Товарищ 
милиционер» и «С ножом 
за пазухой».

«Кем быть?» Само назва
ние клуба говорит за себя. 
Главное его назначение — 
профориентация. Для мо
лодежи организуют встречи 
с рабочими ведущих специ
альностей, с ветеранами 
труда. Побывали в гостях у 
школьников студенты Ура
льского политехнического 
института. В соответствии с 
темой работники библиоте
ки готовят к вечерам вы
ставки книг.

«Клуб выходного дня», ес
тественно, направляет рабо
ту по особому руслу. От
дых проводят всей семьей. 
Школьники приглашают с 
собой родителей. Для тех и 
других представлены инте
ресные темы собеседова
ний. Ну, например, по воп
росам педагогики, медици
ны, права, обсуждаются мо
ды, заимствуются советы 
кулинаров. Ребята могут

■  ФОТОИНФОРМАЦИЯ

Рига. Благодаря чудесному препарату «Нора», сре
занные цветы сохраняют свежесть и привлекатель
ность в течение 3—4 недель. Продлить жизнь цветам 
удалось сотрудникам ботан и ч еское  сада Академии 
наук Латвийской ССР.

На снимке: младший научный сотрудник Инара Бон
даре с гвоздиками, которые стоят уж е 28 дней в вод
ном растворе препарата «Нора».

Фото У. Паже (Фотохроника ТАСС).

посмотреть фильм, послу
шать концерт, позабавиться 
веселыми играми. Безуслов
но, во всех мероприятиях 
участвгуют учителя школы 
№ 12.;

Для4 малышей создан ок- 
тября^ский клуб «Буратино». 
Для Ашальчиков и девочек 
разработана программа на 
Новый год. Здесь и КВН по 
сказкам, и кинофильмы о 
героях, и турниры смекали
стых, и много других инте
ресных .мероприятий.

Рассылэются приглашения 
учащимся пятого-восьмого 
классов вступить в члены 
клуба любителей искусства.

Все эти начинания, безус
ловно, заслуживают внима
ния. Но они будут вдвойне 
ценней, если станут прово
диться не от случая к слу
чаю, а постоянно, по хоро
шо продуманной програм
ме. Задача работников клу
ба и школьного сектора 
творчески развивать нача
тое дело. Каждое деяние 
свое надо выверять резуль
татами, укреплять союз 
школы, семьи, общественно
сти.

В. АНАТОЛЬЕВ. 
XIIIIIIIUUIIIIIH IIIIIIIIIUIIIIIlilV

М о л о д ц ы , 
д е в ч а т а !

В торгово -  кулинарном  
учи лищ е стало  тради цией  
еж егодно проводить в ы ст ав 
к и  к онд итерских  изделий . В 
оф ормлении и организаци и  
в ы став о к  обычно приним а
ют у ч асти е  д е в ч ата  груп п  
кондитеров второго года 
обучения.

Врт и  н ы н ч е прош ла т а 
к а я  в ы ст ав к а . Е е готовили 
у ч ащ и еся  под руководством  
опытного м астера  производ
ственного обучен ия Т. В. 
Е ловских . Они п о к азал и  свое 
ум ение и  н а в ы к и  по оформ
лению  тортов и п и рож ны х.

Особенно у д ал и сь  торты  
«Рог и зобилия»  и  «Грибок» 
Фае Ч ерн ы х и  О льге К узь
мины х. М олодцы, девуш ки!

Л. МЕЛЬНИКОВА, 
старший мастер 

училища.

|Нет хозяйского глаза
РЕЙД ПО СП О Р Т И В Н Ы М  СООРУЖЕНИЯМ

В нашем городе доста
точно спортивных сооруже
ний, стадионов, спортзалов, 
лыжных баз, катков, но 
многие из них находятся 
далеко не в лучшем состо
янии. Городской санэпид
станцией совместно с вра
чебно-физкультурным дис
пансером недавно была 
проведена проверка состоя
ния спортивных сооруже
ний города. Выводы весь
ма неутешительны. Только 
на хромднковом Заводе 
весь спортивный комплекс 
соответствует санитарно- 
гыгиеническим требовани
ям. Остальные...

Начнем с крупнейшего 
предприятия в городе — 
Новотрубного завода. Ста
дион «Уральский трубник». 
Его трибуны, дорожки, дре
нажи, футбольное поле, иг
ровые площадки нуждают
ся в капитальной» реконст
рукции. Дом спорта. Пол 
спортзала требует немед
ленного ремонта. Зал бок
са н помещение для заня
тий тяж елой атлетикой не 
отвечает санитарным тре
бованиям: нет вентиляции, 
окна на уровне пола, фра
муги открыть нельзя, осве
щение недостаточное. Да 
и  сама площадь .мала, даже 
для занятий группы всего 
в количестве 15 человек. 
Помещение для конькобеж
цев не имеет вентиляции.

Спортзал филиала Ново
трубного завода находится 
в запущенном состоянии. 
Под полом постоянно стоит 
вода. Освещенность Дала 
очень слабая, нет горячей 
воды. Помещение, приспо
собленное для занятий 
классической борьбой, не 
соответствует нормативам. 
Окна здесь тоже на уровне 
пола, вентиляции нет, а по
среди зала находится столб.

Тир, который был поство- 
ен много лет назад без 
согласования с санитарной 
службой города, не соответ
ствует элементарным тре
бованиям. Здесь нет подсоб
ны х помещений для хране
ния оружия, нет раздева
лок, душевой, туалета, от
сутствует вентиляция, и  
все-таки, несмотря на неод

нократные предписания
санэпидстанции, продолжа
ется эксплуатация тира в 
таком состоянии.

Несколько слов о зале 
для занятия спортивной 
гимнастикой при технику
ме. Провели здесь текущ ий 
ремонт, кое-что подкраси
ли. А вот окна забиты фа
нерой, из 40 электроламп в 
рабочем состоянии только 
20. Душ евая ликвидирова
на и переоборудована под 
склад для столовой техни
кума. Зал специализирован
ный — гимнастический, а 
спортивные снаряды в ава
рийном состоянии. В этом 
зале два хозяина: Новотруб
ный завод и техникум, эк
сплуатировать его согласны 
и те, и  другие, а вот поза
ботиться о нем желающих 
нет.

На базе отдыха новогруб- 
ников «Бодрость» зимой си
стематически находятся 
спортсмены, тренируются, 
здесь же проводят сорев
нования, но помыться, пос
ле тренировки или соревно
ваний негде.

Еще хуж е положение на 
спортивных сооружениях 
динасового завода. В день 
проверки помещение дет
ской спортивной школы на
ходилось в антисанитарном 
состоянии. Хотя председа
тель заводского комитета 
профсоюза В. Ф. Быков ут
верждает, что тут недавно 
был произведен ремонт, 
этого пе чувствуется: дыры 
в полу полуприкрыты дос
ками, вентиляция отсутст
вует. Душевые с подведен
ной горячей водой не испо
льзую тся по назначению.

Спортивный зал при 
Дворце культуры динасово
го завода тоже в крайне 
неудовлетворительном со
стоянии. Здесь надо пере
стилать пол, делать побел
ку, ремонтировать вентиля
цию, менять мебель.

Отрадно, что на Динасе 
начали строительство спор
тивного комплекса. Но п 
здесь есть опасения, что не 
все обойдется благополуч
но, так как проект не со
гласован с санитарным над
зором. Строится такж е тир,

а помещение для хранения 
оруж ия не предусмотрено.

В августе 1976 года го
родская комиссия по опре
делению готовности школ 
к  новому учебному году ус
тановила, что многие спор
тивные площадки не соот
ветствуют существующим 
нормам., А в школах J6..2, 
25, 27, 35, 33, 41 их вообще 
нет. Большинство имеющих
ся при ш колах спортивных 
залов тоже не соответству
ет санитарно-гигиениче
ским требованиям, а в шко
лах № 2, 25, 27, 41 спорт
залов вообще нет, типовой 
спортзал при бывшей ш ко
ле № 4 превращ ен в склад. 

Необходимо сказать, что 
н  спортивное оборудование, 
и  инвентарь во многих 
ш колах требуют ремонта.
• Не в лучшем состоянии 

и  спортивные сооружения 
в профессионально-техниче
ских училищ ах города.

В заключение хочется 
сказать, что там, где адми
нистрация предприятия, 
партийная и  профсоюзная 
организации со всей ответ
ственностью относятся к 
вопросам физического вос
питания, есть материально- 
техническая база для зан я
тий спортом и физической 
культурой, и : содержится 
она в полном порядке. На
глядный пример тому —- 
хромпиковый завод.

Л. САПЕГИНА, 
главный врач городско
го врачебно-физкуль
турного диспансера. i 

Б. ГРИНБЕРГ, 
нештатный 

корреспондент.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ 
Семинар пропагандис

тов системы партийного 
и комсомольского полит
просвещ ения переносит
ся с 5 января на 12 ян 
варя. Семинар состоится 
в здании металлургиче
ского техникума е 9 ча
сов утра.

Отдел пропаганды 
и агитации горкома 

КПСС.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ,

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход». Французский фильм «ТАЙНА 

ФЕРМЫ МЕССЕ». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вече
ра.

Кинотеатр «Космос». Фильм «ПАРМСКАЯ ОБИ
ТЕЛЬ» (.2 серии). Сеансы: 12, 3, 6, 9 час. вечера. Для 
детей — «ДЕРЕВЕНСКИЙ ДЕТЕКТИВ» в 9 часов 
утра.

Клуб ф илиала Новотрубного завода. Сборник «МУ
ЛЬТФИЛЬМОВ» в 3 часа дня.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД»
К сведению родителей! В кассе кинотеатра «Во

сход» вы можете приобрести абонементы на фи
льмы для детей в зимние каникулы.

УВАЖАЕМ ЫЕ ПОКУПАТЕЛИ!
На выставках-продажах, которые будут прово

диться 30—31 декабря на Новотрубном заводе в 
столовых № 15, 18, 33, 38, 64, 78, на хромпиковом 
заводе в столовой № 14, на заводе ЖБИиК в сто
ловой № 19, на заводе трубчатых конструкций в 
столовой № 88, на динасовом заводе в столовых 
№ 24-25, в поселке Магнитка в столовых №21-34, 
а также в кулинарных магазинах, кафе «Весна», 
«Уральское», «Славянка», столовой «Урал», сто
ловых № 42, 4. детском кафе «Аленушка», ресто
ране «Металлург», столовой № 11 и домовых 

тнях, предлагаем различные кондитерские изде
лия: торты, рулеты, пироги, кулебяки, кексы, пе
ченье, кулинарные изделия из рыбы, овощей, 
теста.

Предлагаем посетить выставки.

Д о р о г у ю  м а м у  и  б а б у ш к у  М и т н ю к  З о ю  М и х а й л о в н у  по* 
з д р а в л я е м  с  5 5 - л е т и е м .  Ж е л а е м  б ы т ь  в с е г д а  в е с е л о й  и  з д о 
р о в о й .

Д о ч ь ,  в н у к и .

П о з д р а в л я е м  Г о р л а н о в у  Н и н у  Ф е д о р о в н у  с  5 0 - л е т и е м !  Д о 
б р о г о  з д о р о в ь я  т е б е ,  д о р о г а я ,  н а  м н о г о  л е т .

С а п е г и н ы .

С е р д е ч н о  п о з д р а в л я е м  А б р а м о в а  М и х а и л а  А р т е м ь е в и ч а  О 
7 0 - л е т и е м .  Ж е л а е м  с ч а с т ь я ,  к р е п к о г о  з д о р о в ь я .

Ж е н а ,  д е т и ,  н е в е с т к а ,  з я т ь я ,  в н у к и .

Г о р я ч о  и с е р д е ч н о  п о з д р а в л я е м  с  з о л о т о й  с в а д ь б о й  Ж у ж э о -  
в ы х  И в а н а  Ф е д о р о в и ч а  и  Т а и с ь ю  Н и к и т и ч н у .  Ж е л а е м  к р е п 
к о г о  з д о р о в ь я ,  у с п е х о в .

К о н д р а т ь е в ы .

Д о р о г о г о  м у ж а ,  п а п у ,  д е д у ш к у  М а л ю к о в а  И в а н а  С е р г е е в и ч а  
г о р я ч о  п о з д р а в л я е м  с  5 0 - л е т и е м .  Ж е л а е м  к р е п к о г о  з д о р о в ь я ,  
д о л г и х  л е т  ж и з н и .

Ж е н а ,  д е т и ,  в н у ч к и .

П о з д р а в л я е м  д о р о г о г о  Н и к о л а я  И в а н о в и ч а  Д е м и д о в а  о 
5 0 -л е т и е м .  Ж е л а е м  х о р о ш е г о  з д о р о в ь я  и д о л г и х  л е т  ж и з н и .

Ж е н а ,  с ы н  и  с е м ь я  З о б н и н ы х .

Клуб имени В. И. Ленина. 30 декабря, 1—2 ян 
варя. НОВОГОДНИЕ БАЛЫ . Играет вокально- 
инструментальный ансамбль «Скоморохи».

П редварительная продаж а билетов в кассе 
клуба.

П о т е р я л а с ь  с о б а к а  ( щ е н о к )  с п а н и е л ь .  М а с т и  ч е р н о й  с  п р о 
с е д ь ю .  З н а ю щ и х  м е с т о н а х о ж д е н и е  п р о с и м  з а  в о з н а г р а ж д е н и е  
с о о б щ и т ь  по  а д р е с у :  пр .  К о с м о н а в т о в ,  18, к в .  46, т е л .  2-20-13, 
п о с л е  18 ч а с о в .

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ! »
2 января магазины рынка н Л5 3 «Юбилейный» 

не работают. 3 января ати магазины работают, 
как в обычные дни.

К о л л е к т и в  м е т а л л у р г и ч е с к о г о  т е х н и к у м а  в ы р а ж а е т  
с о б о л е з н о в а н и е  П р а ч к и с  В а л е н т и н е  А б р а м о в н е  п о  н о в о ,  
д у  с м е р т и  е е  о т ц а

Т У Р Ч А Н И Н О В А  
А б р а м а  А н д р е е в и ч а ,

В с в я з и  е  р е к о н с т р у к ц и е й  п е р е д а т о ч н о г о  е т о л а  р у ч 
н о й  т е л е ф о н н о й  с в я з и  и  в н е д р е н и е м  а в т о м а т и ч е с к о г о  
н а б о р а  с в я з ь  б у д е т  о с у щ е с т в л я т ь с я :

А Т С  Н о в о т р у б н о г о  з а в о д а  — А Т С  ф и л и а л а  н а б о р о м  
ц и ф р ы  43. П о с л е  о т в е т а  с т а н ц и и  н а б и р а е т с я  н о м е р  А Т С  
ф и л и а л а ,  н а п р и м е р ,  43-1-71.

А Т С  ф и л и а л а  — А Т С  Н о в о т р у б н о г о  в а в о д а  н а б о р о м  
ц и ф р ы  8. П о с л е  о т в е т а  с т а н ц и и  н а б и р а е т с я  н о м е р  А Т С  
з а в о д а ,  н а п р и м е р ,  8-53-45.

А Т С  ф и л и а л а  — А Т С  г о р о д а  н а б о р о м  ц и ф р ы  8 ,  з а 
т е м  9 и  н у ж н о г о  н о м е р а  А Т С  г о р о д а ,  н а п р и м е р ,
8-9-2-34-55.

А Т С  г о р о д а  — А Т С  ф и л и а л а  н а б о р о м  ц и ф р ы  7, з а 
т е м  43 и  н у ж н о г о  н о м е р а  А Т С  ф и л и а л а ,  н а п р и м е р ,
7-43-1-71.

В магазины Первоуральского райпо поступили 
следующие строительные материалы: толь, рубе
роид, шифер крупноволновый (размер 900Х 
1100, цена одного листа 1 рубль 79 копеек), дре
весноволокнистая плита размером 2X 4 м (стои
мость 1 кв. м 3 рубля).

В мебельных магазинах имеется большой вы
бор диван-кроватей Ивановской и Ленинградской 
мебельных фабрик стоимостью от 95 до 140 руб
лей, шкафы платьевые двухстворчатые, столы ку
хонные, книжные шкафы, стулья жесткие и полу, 
жесткие.

Адреса магазинов: пос. Билимбай —  № 9 «Хоз
товары», № 11 «Мебель», пос. Новоуткинск —  
№ 18 «Мебель».

А Д Р Е С :  623100, р .  П е р в о 
у р а л ь с к ,  п р о с п е к т  И л ь и ч а ,  2 1 /4 0 .

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  р е д а к т о р
2-15-72, з а м .  р е д а к т о р а  2-52-05, 
о т в е т с т в е н н ы й  . с е к р е т а р ь  2-14-94.  
о т д е л  п а р т и й н о й  ж и з н и  2-52-83, 
э к о н о м и ч е с к и й  о т д е л  2-53-47, 
о т д е л  п и с е м  2-52-21, к о р р е к т о р 
с к а я  2-35-62, б у х г а л т е р  2-53-71, 
д и р е к т о р  т и п о г р а ф и и  2-46-55.


